Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 175 m2
Référence SPP309JH
Prix 1250 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - idéalement situé au calme en position dominante au sein d'un quartier
résidentiel paisible suplombant la mer Méditerrané et la campagne vencoise, cette
jolie villa provengale traditionnelle constituera un Véritable écrin de sérénité pour ses
nouveaux propriétaires. Sise sur un terrain de 1968m2 majoritairement plat, orienté
plein sud et parfaitement complanté, la maison se compose de : rez-de-jardin : un
séjour avec cheminé, une salle a manger, une cuisine séparé équipé, une
buanderie, une chambre invités, une salle d'eau et toilettes indépendantes, une

vaste suite de maitre ...

Exclusive - ideally located in a quiet, dominant position in a peaceful residential area
overlooking the mediterranean sea and the vencoise countryside, this pretty
traditional provencal villa will constitute a true haven of serenity for its new owners.
Located on a plot of 1968m2, mainly flat, facing south and perfectly planted, the
house consists of: garden level: a living room with fireplace, a dining room, a
separate fitted kitchen, a laundry room, a guest bedroom, a bathroom and
separate toilet, a large master suite with bathroom and dressing room. Upstairs: a

warm entrance, 3 bedrooms, ...

SAINT PAUL PROPERTIES
280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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